

ABSTRAK

Krisdhayanti Mutya Devi, 2020. Kompetensi Hafalan Surah Pendek Pada Organisasi LDK Nurul Fata UIN Antasari Banjarmasin. Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Hasni Noor, M.Ag, (II) Husaini, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Kompetensi, Hafalan, Surah Pendek*

Kompetensi dalam bahasa Indonesia merupakan serapan dari bahasa Inggris *competence* yang berarti kecakapan atau kemampuan. Berdasarkan peninjauan penulis mengamati bahwa kebanyakan mahasiswa atau mahasiswi memiliki keterbatasan waktu untuk bisa hafal Alquran atau surah pendek, mereka belum mampu melafalkan surah dengan makhraj yang benar, ada sebagian mahasiswa yang kurang mampu membedakan mana bacaan yang panjang dan mana bacaan yang pendek, sedangkan Alquran dan hadits banyak sekali menjelaskan tentang keutamaan menghafal Alquran. maka peneliti terfokus pada pengurus organisasi LDK Nurul Fata UIN Antasari Banjarmasin mengenai bagaimana kompetensi hafalan surah pendek dan faktor apa saja yang mempengaruhi dalam hafalan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*). Adapun subjek dalam penelitian ini adalah 10 orang pengurus pada organisasi LDK Nurul Fata UIN Antasari Banjarmasin periode 2019, sedangkan yang menjadi objek penelitian adalah kompetensi hafalan surah pendek pada pengurus dan faktor yang mempengaruhi hafalan. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data di lapangan yakni observasi, wawancara, tes, dan dokumentasi. Setelah data yang dikumpulkan terkumpul, selanjutnya diproses melalui editing, koleksi data, reduksi data dan interpretasi data.

Berdasarkan dari hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan hafalan surah pendek pada pengurus organisasi LDK Nurul Fata UIN Antasari Banjarmasin dilihat dari hasil perolehan tes hafalan dapat dikategorikan mampu, hal ini dapat dilihat dari kemampuan hafalan surah pendek dalam melafalkan sesuai kaidah ilmu tajwid dan dapat menyambung ayat dengan lancar. Adapun faktor yang mempengaruhi kemampuan hafalan surah pendek pada pengurus di organisasi LDK Nurul Fata UIN Antasari Banjarmasin antara lain: latar belakang pendidikan, minat dan lingkungan.